



## Entrevista / Cecilia Márquez Alkadeff Cortés (Diputada – Morena)

“En una cuestión que habla de la poca madurez que tiene la oposición, se salieron, tanto el PAN, como el PRI y el PRD, del recinto con el absurdo de no debatir el tema. Ellos sabían que no podían argumentar nada después de lo que hicieron el día de ayer. Con esta nueva ley en materia de litio se garantiza la autodeterminación de la nación sobre este importantísimo mineral y; además, sobre los minerales que sean estratégicos para toda la transición energética. El litio ya es patrimonio de la nación”.

[https://drive.google.com/file/d/1bjJMtSiEBHhq\\_BWHwAtVI4gih8OgkdH/view](https://drive.google.com/file/d/1bjJMtSiEBHhq_BWHwAtVI4gih8OgkdH/view)